

保護者の皆様

大阪市立北稜中学校  
PTA会長 川本勝紀

## 緊急連絡について

師走の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は、PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、この一年余り、学校現場ではコロナウイルス感染症対策のため、今までに経験したことのない対応が求められており、『保護者メール』や『学校ホームページ』等を通じて各家庭に緊急に連絡が入ることもたびたびありました。

PTA組織としてもコロナ対応のみならず、今後近い将来発生すると言われている『南海トラフの巨大地震』や、急な気候変動による『風水害』などに備え、情報をより早く・正確に提供することを目的とする『緊急連絡』の構築を検討しています。

さらに、現在の『保護者メール』については、学校にあるパソコンからの発信に限られており、「時間や場所によっては情報の提供が難しい場合がある」と聞いています。

そこで、緊急連絡の方法についてPTA役員で検討した結果、『マチコミ』というアプリの活用が安心して安全に情報提供を行えるのではないかということになりました。

今年度は試行的実施とし、期間中に見つかった様々な課題等について今後検討していきます。次年度より本格実施を予定していますので、できる限り多くの保護者の皆様に登録をしていただきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

以下、『マチコミ』アプリのメリットとデメリットについて今までに出た意見をまとめておきます。

### 【メリット】

- 緊急対応が、いつでも・どの場所からでもスマートフォンから発信できる。(管理者のみの発信)
- 学校の『保護者メール』と同じく、一方通行の情報伝達であるので、ライングループのような双方向のやり取りはできないため、様々な情報が錯綜する心配はない。
- 既読が分かる。
- 出欠連絡やアンケート機能もある。
- 『部活動』等でグループを作成すれば、部活動顧問からの緊急連絡にも対応できる。

### 【デメリット】

- 無料アプリを利用すると広告が入る。

※上記の内容の手紙を9月にも配布しております。現在、7割程度の方が登録しています。登録の方法についてはホームページの「連絡文書」にも載せてありますのでご確認して頂き、登録の方をお願いします。